

初 初 初遊び～！

大口町立北保育園（H29.8.30）

芝生園庭

6月に植えた芝生が生えそろい、一面青々とした園庭になりました。新園舎に園庭の緑、青い空が映えて、とてもきれいです。早速、園庭に出て体操、和太鼓練習、園舎前の小川やスプリンクラーでの水遊び、砂場での砂遊びを楽しみました。なかなか外に出て遊べなかった子ども達は、大歓声と笑顔でいっぱいになりました。プール遊びが終わったら、芝生の園庭で思い切り遊んでいきたいです。



みんなそろって、園庭での体操



盆踊りに向けての和太鼓練習



小川をせき止め、水を流すと子ども達の良い遊び場になります（年長児）



スプリンクラーの水と戯れる子ども達（年中児）

砂場遊び

未満児組（あひる）の子ども達も待ちに待った砂遊びを楽しみました。スコップで砂をすくったりカップに入れたりしながら、始めは慎重に遊び始めていた子ども達も徐々に活発に遊ぶようになり、砂の感触を楽しんでいました。



ピオトープ

ピオトープも植物が生い茂り、緑に囲まれ癒される空間となっています。また、水の流れる音が涼しさや心地よさを与えています。子ども達も“プール遊びの前にちょっと水遊び”をして楽しんでいます。



まだ、生き物がいないので、中に入って遊びました（年少児）

渡り廊下

第3期工事の渡り廊下がつながりました。職員室前から母子通園棟に行く渡り廊下が完成し、これから行き来がしやすくなると思います。



ヒノキの格子の渡り廊下です

芝刈り講習

8/4（金）北保育園ふれあい交流会の方と保育士が芝刈りの講習を受けました。広い園庭の芝生を地域の方のご協力をいただきながら、みんなで管理していきたいと思います。今後、保護者の皆様のお手伝いをいただくこともあるかもしれません。その折には、ご協力をお願いします。